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            「判断する」      校長 鈴木 美和子 

～６月の朝礼の話から～ 

黒田小学校の学校教育目標は、「いい笑顔 輝く瞳 光る汗」です。 

重点目標は、「親切にする 判断する やり抜く」です。重点目標とは、意識して日々の学校生活

を送るための「行動目標」です。今日は、その中の「判断する」について話します。 

                            

左の写真は、朝運動の支度をしているところです。どう

すれば、全校のみんなが、気持ちよく、安全に朝運動に取り

組めるか、スポーツ委員がよく考え、判断して、準備してく

れています。 

  

右の写真は、朝運

動の５０メートル

走のところで、始ま

るのを待っている人たちです。この日は、３年生が始めに

来ていました。その子たちが、しっかりと体育座りで待っ

ていてくれたので、次に来た子たちもしっかり並んで座っ

て待つことができました。先頭の子も、次に来た子も、正し

い判断ができていますね。 

こちらは、朝運動の最中です。６年生の若林優弥さんは、

スポーツ委員でもあるので、全力で朝運動に取り組み、みん

なの手本になろうとしています。これも、優弥さんが判断し

て実行していることです。 

  

先週の木・金曜日に、５年生は自然教室に行ってきまし

た。海に向かって歩くときも、整然としています。海岸で一

列に並んで、本物の

水平線を見ながら、

国語で学習した『水平線』を音読しました。海岸でお弁当を

食べるときは、風が強かったのですが、ゴミが風で飛ばさ

れても、一生懸命拾って自然を壊さないように気をつけて

いました。話を聞くときにはしっかり聞くということもで

きました。  

学校で学習したことを、自然教室という場で、自分で考え

判断し、実行することができていました。 



 また、先月、交通安全リーダーと語る会を実施しまし

た。６年生が、交通安全リーダーとして、登下校で気を

つけることを地域の方々や警察の方と話し合いました。

その結果、リーダーとして、下級生の手本となることの

大切さを実感しました。 

右は次の日の

朝の登校写真で

す。６年生が下

級生に声をかけ

て、しっかり右

側通行をしている姿が見られました。 

 よい姿を紹介しましたが、このごろ心配なこともありま

す。今日、この後、生徒指導主任の先生から話があります。

しっかり聞いて、「自分はどうするべきか。」判断できる人

になってください。 

 

 

 

 

自分の命は自分で守る行動を 

人に迷惑をかけない行動を 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡリサイクル活動の収益金で 

 すのこを購入させていただきました 

プールに行き来する通路の「木のすのこ」が

老朽化していたため、今回、ＰＴＡ会長様と相

談し、「硬質塩化ビニール・ポリエチレン素材 

のすのこ」を４本購 

入させていただき 

ました。 

 プール開きに間 

に合うように設置 

し、安全にプールに 

行き来できるよう 

になりました。 

ありがとうござ 

いました。 
 

 

教科書展示会が開催されます 
次年度に使用される教科書を見ることができ

ます。 

場所：上野・北山地域学習センター 

    富士宮市下条１４１ 

    電話 0544-58-0256  

時間：９：００～１７：００ 

期間：５／３１～７／２まで 

休館：６／９、15、16、23、29、30 

最近、地域の方から危険な道の歩き方や、下校途中の迷惑な

行動について、情報をいただくことが増えました。 

・歩道から、急に車道に降りたり、縁石を歩いたりする。 

・道いっぱいに広がって歩いたり、傘を振り回したりする。 

・木の実を走っている車にぶつける。 

・他人の家の鎖チェーンを掛けたり、そのチェーンにブラン

コのように座ったりしている。 

学校でも、安全な登下校については繰り返し指導を行ってい

ます。ぜひ、家庭でもお子さんと安全な登下校について、話題

にしてください。 

うさぎの世話をありがとうございました 
黒田小で飼育していたうさぎ３羽ですが、学

校での飼育が難しくなり、前年度の飼育委員の

児童の呼びかけにより、家で飼っていただける

方に引き取っていただきました。これまで、うさ

ぎにエサを与えたり、小屋を掃除したり、声を掛

けたりして、かわいがっていただき 

ありがとうございました。 


